

いわき市立桶売小学校「学校だより」

おけうり

平成30年5月18日(金) 第7号

<教育目標>

☆進んで学ぶ子ども(知) ☆健康でたくましい子ども(体) ☆みんなで助け合う子ども(徳)

発行者 校長 本名 武







おんなが『心の一等賞』』

12日(土)の桶売小・中大運動会は、天候、 気温等ベストコンディションの中、多くの来賓 の方々にご臨席を賜り、老人クラブ・地域・保 護者の皆様の積極的参加と声援をいただきなが ら、盛大に開催され、成功裏に終わりました。 皆様方のいつもあたたかいご支援・ご協力に感 謝申し上げます。ありがとうござました。

さて、子どもたちは、「みんなで力を合わせる、 あきらめない、やりぬく、そして、輝く自分の ゴールにたどり着く!」という桶売小中魂で、 思う存分、若い力を爆発させました。「力の限り 最後まで、全力を出し切ることができれば、誰 もが『心の一等賞』」の姿を全競技・演技で見る ことができました。当日、確かに子どもたち一 人一人、その輝く笑顔とともに、「自分自身の輝 くゴールにたどり着く」ことができました。

保護者の皆様のお子さんへの励ましや配慮、心を込めた諸準備等の賜と感謝しております。









眼科検診・・・目の酷使に注意です

16日(水)は眼科検診でした。痛そうな検診のときには、前の人がどのように診られるか心配で身を乗り出して見ることがありますが、今回は、皆整然と行儀よく受診できました。「目は口ほどにものを言う」「内面を映す鏡」などと言われる大切な眼です。特にゲームのやり過ぎなどの目の酷使に気をつけさせたいです。決めよう守ろうノーゲーム(メディア)デー。



『太平洋・島サミット』と食育と

5/18日~19日、いわき市で「第8回太平洋・島サミット」が開催されるのにあわせ、15日(火)は「島サミット応援給食」をいただきました。太平洋の島でよく食べられているねっとり食感のタロイモを使ったカレーやパイ



ンなどがでました。一方校内では、5・6年生が野菜サラダとドレッシングづくりに挑戦していました。栄養教諭も加わり、彩りもきれいな、おいしーヘルシー野菜サラダが完成。野菜に着せるドレスだから・・・ドレッシング。よく混ぜて食べる直前にかけるのがおいしくいただくコツとのことです。



(新)右下のホームページアドレス、QRコードをご利用ください。 まれのスピオオカの活動。活躍の様でないた実真したもに提載している。

<日々の桶売小の子どもたちの活動・活躍の様子などを写真とともに掲載しています。>■



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭) O. 099 μ SV/h 5/18 8:00 (文部科学省HPの放射線モニタリング情報) http://radioactivity. nsr. go. jp/map/ja/ **桶売小学校** 電話0246-84-2230 Fax0246-84-2240

在籍児童数 男6名 女3名 計9名 ※ (新) 桶売小HPアドレス

https://iwaki.fcs.ed.jp/



※ (新) QRコード → → →